

Ein Blick in die Zukunft der regenerativen Energieversorgung

Um dem Ziel einer erneuerbaren Energieversorgung in Gablingen einen weiteren Schritt näher zu kommen, waren alle Bürgerinnen und Bürger aus Gablingen-Siedlung am 21. November 2023 erneut eingeladen, mit den Projektverantwortlichen der Renergiewerke Gablingen und Bürgermeisterin Karina Ruf in den Dialog zu gehen. In der offenen Fragerunde im Bürgerhaus nutzten rund 30 Bürgerinnen und Bürger aus der Siedlung die Gelegenheit des offenen Austausches zum Nahwärmeprojekt.



In der laufenden Phase der Anschlussbündelung fanden zudem bereits fast 60 individuelle Beratungsgespräche statt. Mehr als die Hälfte dieser Haushalte haben sich bereits für einen Anschluss an das Wärmenetz entschieden und einen Wärmeversorgungsantrag bei den Renergiewerken Gablingen eingereicht. Nicht nur die Privathaushalte sind an einem Anschluss interessiert, sondern auch die Gemeinde Gablingen, die das Gemeindehaus mit einem Vollanschluss an das Wärmenetz anschließen lassen wird.

Wie geht es weiter?

Die Phase der Anschlussbündelung läuft in Gablingen-Siedlung planmäßig bis Ende Januar 2024. Anschließend werden die eingegangenen Anträge aller Haushalte gebündelt und aufgenommen.

Denn nur wenn genügend Haushalte sich an das Wärmenetz anschließen lassen möchten, kann das Wärmenetz in einer Straße realisiert werden.

Haben Sie Interesse an einem Beratungsgespräch?

Sie haben den Infoabend und das Bürgergespräch verpasst und haben noch offene Fragen? Gerne bieten wir für größere Gruppen auch einen Gemeinschaftstermin im Rathaus an. Bitte melden Sie sich dazu vorab über die Webseite an oder kontaktieren Sie uns persönlich. Selbstverständlich stehen wir für persönliche Beratungsgespräche bei Ihnen zuhause sowie telefonisch gerne zur Verfügung. Ein Gespräch ist einfach und unverbindlich unter www.gablingen-fernwaerme.de sowie telefonisch unter 08274 9278-567 oder per E-Mail unter info@gablingen-fernwaerme.de buchbar.

Hier geht es direkt zur Terminbuchung für ein unverbindliches Beratungsgespräch:



Neugierig, was darüber hinaus wichtig ist?

Informieren Sie sich gerne auch über andere Projekte der GP JOULE - Gruppe unter <https://www.gp-joule.com/de/newsroom/presse>. Zum Beispiel über die kürzlich installierte Großwärmepumpe der ProTherm Mertingen GmbH.

Das Team der Rennergiewerke Gablingen wünscht Ihnen frohe und besinnliche Feiertage im Rahmen Ihrer Liebsten. Bleiben Sie gesund und kommen Sie gut ins neue Jahr.